

INFORMACIÓN GENERAL AÑO 2021



APP Calculadora Salarial COL



DATOS GENERALES 2021

- Salario mínimo legal vigente \$908.526
- Subsidio de transporte \$106.454
- Salario mínimo integral vigente \$11.810.838
- Unidad de Valor Tributario (UVT) \$36.308



PAGOS PARAFISCALES

	Empresa	Empleado
SENA	2,00%	0,00%
ICBF	3,00%	0,00%
CAJA DE COMPENSACION	4,00%	0,00%
SALUD	8,50%	4,00%
PENSION	12,00%	4,00%



PAGOS FONDO SOLIDARIDAD

	Empleado
Para $\geq$ 4 SMMLV	1,00%
Entre 16 SMMLV y 17 SMMLV	1,20%
Entre 17 SMMLV y 18 SMMLV	1,40%
Entre 18 SMMLV y 19 SMMLV	1,60%
Entre 19 SMMLV y 20 SMMLV	1,80%
Mayor de 20 SMMLV	2,00%



% CARGA PRESTACIONAL

Cesantías	1,00%
Prima de Servicios	1,20%
Vacaciones	1,40%
Intereses Cesantías	1,60%



TABLA DE RETENCIÓN EN LA FUENTE PARA INGRESOS LABORALES GRAVADOS

Rangos en UVT		Tarifa Marginal	Impuesto
Desde	Hasta		
> 0	95	0%	
> 95	150	19%	(Ingreso laboral gravado expresado en UVT menos 95 UVT)*19%
> 150	360	28%	(Ingreso laboral gravado expresado en UVT menos 150 UVT)*28% más 10 UVT
> 360	En adelante	33%	(Ingreso laboral gravado expresado en UVT menos 360 UVT)*33% más 69 UVT



PAGOS A SALUD POR CATEGORIA Y SALARIO

CATEGORIAS	RANGO	RANGO SALARIO		COPAGO
		MENOR	MAYOR	
Categoria A	A	\$ 908.526	\$ 1.817.052	\$ 3.500
Categoria B	B	\$ 1.817.053	\$ 3.634.104	\$ 14.000
Categoria C	C	\$ 3.634.105	\$ 290.728.400	\$ 36.800
Categoria D	D	NO AFILIADOS		



«SEGUIMOS TRABAJANDO EN MATERIA LABORAL PARA TI».

APP Calculadora Salarial COL